

令和3年11月1日



光が丘第二中学校 学校だより

TEL 3976-9202 FAX 5383-3608

<http://www.hikarigaoka2-j.nerima-ky.ed.jp>

「実りの秋」実感

校長 山田 美鈴

コロナウイルスによる緊急事態宣言が明け、10月に入って本校は一気にフル稼働で体験的な学習を実施しています。9月当初は先行き不透明な中でしたが、できる準備から粛々と進めてきたことによって、功を奏する結果となりました。

10月5日に行われた連合音楽会。本校吹奏楽部が代表として出場しました。音楽活動の制限下で練習は思うようにできませんでしたが、それでも工夫を重ね、できる限りの演奏をしようと、部員一丸となって当日を迎えました。本格的な練馬文化センターホールで演奏した経験は、貴重な思い出となっていくに違いありません。

10月中旬には2日間にわたる2年生の職場体験。36カ所に及ぶ事業所の協力無くしてはなし得なかった行事です。私も何カ所かお礼とともに生徒の働く姿を見て回りました。手作り味噌の仕込みや商品として売り出すためのシール貼り。蕎麦屋では消毒作業や食器洗い、バッティングセンターのネット修理、動物園内の落ち葉掃きなど……。日頃の学校生活では経験できない職業従事によって、自分の存在が誰かのために役立っているという自己有用感を感じることができたでしょう。生徒たちにとって、今後の職業観に少なからず影響を与えたことと確信しています。

そして1年生の川越校外学習。コロナ対策を踏まえた計画により、従来の校外学習とは異なる点も多くありました。小江戸を象徴する蔵造りの街並み、菓子屋横丁……。本来ならばご当地名物の食べ歩きくらい経験させたいところですが、感染予防対策を講じた上での実施とあって、お小遣いはお土産やおみくじ等の購入のみでした。昼食も川越北公民館内で列になっての弁当黙食……。ルールやマナーを遵守して行っている健気な生徒たちの姿がありました。

部活動の制限も徐々に減ってきました。英語部では昨年度中止になってしまった「英語学会」の発表に挑戦しました。発表は進行役の紹介から始まり「Recitation（朗読）」と「Speech（スピーチ）」に分かれて行いました。通常は発表で終了というところですが、本校の発表があまりに素晴らしい出来栄であると審査員の方に評価していただき、特別賞を受賞することができました。

またその翌日は降りしきる雨の中、サッカー部の大会が行われ、今まで培ってきたチームワークを存分に生かし、みごと勝利しブロック大会の出場権を獲得しました。

様々な制限のかかった生活の中で我慢を強いることも多くありましたが、生徒たちは静と動を上手にコントロールし、様々な活動を通して輝く笑顔を見せてくれています。

生徒会をはじめ後期各種委員会も、積極的に自主的な活動を計画しています。

今後の感染状況は予測不可能ではありますが、保護者の皆様のご理解ご協力のもと、適切な判断と工夫を凝らし、生徒の輝く笑顔を増やせるように教育活動を進めてまいります。生徒たちの実り多い秋を、これからも存分に満喫したいと思います。



～ 光二中生の活躍 ～

- *サッカー部 練馬区新人大会 **第3ブロック大会出場権獲得**
(今後行われるブロック大会に出場します!)
 - *英語部 **学校特別賞(団体)**
英語部1, 2, 3年 代表生徒 6名 参加
個人特別賞 3年女子 1名 2年男子 1名
 - *美術部 健やかカレンダー原画 **入選**
3年男子 1名 2年女子 1名
 - *水泳 都学年別水泳競技大会 1年男子100m 平泳ぎ **第8位**
1年男子100m 背泳ぎ **第6位**
 - *ソフトテニス部 区総体 女子個人の部 **第1位** 2年・1年ペア
都新人大会 // **第5位** //
- (家庭配付については、生徒の個人名を入れて印刷いたしました)

<留学生交流> 1年 10/7(木)1、2校時 総合的な学習の時間「国際理解教育」



キルギス、中国、ラオス、ボスニア・ヘルツェゴビナの4カ国出身の留学生が来校し、1年生に国独自の生活様式など話していただきました。

<高校の先生の話聞く会・進路説明会> 3年 10月9日(土)2、3校時

3年生とその保護者を対象として私立・都立それぞれの高校の先生方をお招きし、卒業後の進学に関する情報提供をしていただきました。その後は来春行われる都立高校入試に関する説明や進路決定から受験・進学先決定に至るまでのスケジュール確認などを行いました。3年生は卒業後の進路に向けて頑張っています。



<福祉講話> 1年 10月21日(木)6校時 総合的な学習の時間「福祉」



田柄特別養護老人ホームの施設長を講師としてお招きし、福祉全般にわってお話をいただきました。「一人一人の違いを受け止めることから福祉は始まる、大切なことは自分がバリアにならないこと。そして優しい勇気をもってほしい(抜粋)」といったお話をいただきました。最後に代表生徒が感謝の言葉を贈りました。

<立会演説会・認証式> 立会演説会 10月7日(木) 認証式 10月18日(月)



後期生徒会役員を決める立会演説会をオンラインで各教室に配信して行いました。

生徒会役員および各専門委員が決まり、すでに始動しています。3年生が築いてくれた光二中の伝統を引き継ぎ、1, 2年生を中心に頑張っています。



(立会演説会の様子)

(認証式の様子)